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COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� Il 13 maggio 2000 il Consiglio Comunale approva la 
variante generale al piano per le attività estrattive: 
P.A.E. che rappresenta la pianificazione delle 
attività di escavazione attualmente vigente;

N.B. Il piano destina due aree per le attività
estrattive, una a nord della via Emilia: denominata 
“area campo di canottaggio” e una a sud della via 
Emilia: denominata “area Guidetti”.



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� Il 6 novembre 2003 la provincia di RE adotta la 
variante generale al piano infraregionale per le 
attività estrattive: P.I.A.E.;

N.B. Il piano provinciale istituisce nel Comune di 
Rubiera una nuova area a nord della via Emilia 
denominata “Area ampliamento casse di espansione 
del fiume Secchia” con finalità dichiarate di 
sicurezza idraulica.



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� Il 20 dicembre 2003 il Comune di Rubiera, 
recependo un formale invito della Provincia, 
adotta la variante generale al piano per le 
attività estrattive: P.A.E.;
N.B. Il piano, tra le altre cose, amplia il polo 
estrattivo esistente denominato “campo di 
canottaggio” e inserisce tra le aree di 
escavazione la nuova area di ampliamento 
delle casse di espansione del fiume Secchia;



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� Il 26 aprile 2004 la Provincia di RE approva 
la variante generale al piano infraregionale
per le attività estrattive: P.I.A.E.;
N.B. Il piano approvato porta con se 
sostanziali modifiche alle previsioni di 
escavazione nel territorio di Rubiera e di 
conseguenza con delibera di Consiglio 
Comunale 7 luglio 2005 n. 35 il piano verrà
disadottato.



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� Contemporaneamente nell’anno 2004 si compone un 
gruppo di lavoro tecnico con il compito di definire 
uno studio di fattibilità sui contenuti tecnici e 
progettuali oggetto dell’accordo di programma che, 
ai sensi del nuovo PIAE provinciale di recente 
approvazione, rappresenterà lo strumento di 
attuazione del polo estrattivo della nuova cassa di 
espansione e che affronterà in concreto tutte le 
problematiche connesse alla realizzazione del 
manufatto idraulico. Fanno parte dl gruppo di lavoro 
le Provincie di Modena e Reggio, Rubiera, AiPo, la 
Regione E.R., ecc.



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� 2007: viene presentata da parte di AiPO una 
bozza del progetto preliminare della Cassa di 
Espansione;

� 2007-2010: approvazione tracciato e 
realizzazione elettrodotto ad alta tensione 
TAV;

� 2007 – 2011: vengono dismesse alcune linee 
elettriche A.T. presenti nell’area;



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� 2013: viene delocalizzato il metanodotto 
interrato di 400 mm passante per l’area 
interessata dalla cassa di espansione;

� 2016: viene approvato con deliberazione di 
giunta comunale 28 aprile 2016 n. 423 il 
protocollo d’intesa tra Regione, AiPO, le 
province di Modena e Reggio, il Comune di 
Rubiera;



COME SI E’ ARRIVATI AD OGGI ?

� 2016: AiPo approva formalmente il progetto 
preliminare dell’ampliamento della cassa di 
laminazione, con determina dirigenziale 28 
aprile 2016 n. 423;

� 2016: Il Comune ha in mano tutti gli atti 
procedurali per potere avviare l’iter di 
approvazione del nuovo strumento di 
pianificazione; 




